

Noticias de Polonia Familia Giovanini Resumen 2019 a Marzo 2020



Querido pastor, comisión de misiones y congregación:



Cześć, kochani bracia!!! (¡Hola, queridos hermanos!!)

Desde tierras polacas les saludamos con gran alegría.

Luego de un año intensivo de mucho trabajo aquí estamos nuevamente para compartir noticias y testimonios del obrar de Dios.

Fue un año arduo de trabajo ministerial, y también de trabajo secular, debido a las constantes crisis de Argentina que también repercuten en la obra misionera que es sostenida desde allí. No obstante, debemos seguir viviendo por fe y experimentando milagros de provisión cada día, y tan agradecidos estamos por sus ofrendas y oraciones que permiten que continuemos nuestra labor espiritual aquí. Que el Señor recompense y multiplique en bendiciones todo el esfuerzo de sus manos para la extensión del Reino de Dios aún en tierras tan lejanas como Polonia.

Compartimos un resumen del año 2019 hasta el presente mes de Marzo de 2020.

Como ya les hemos contado en la última circular, luego de 10 años de trabajar sólo con iglesias polacas y fundando iglesias y anexos polacos, en el 2018 Dios nos guió claramente a dirigir nuestros esfuerzos al pueblo hispano de Varsovia. En diciembre de 2018 realizamos una navidad latina, en la cual no obtuvimos mucho éxito numérico, pero verdaderamente dio comienzo a la evangelización de los latinos en Varsovia. Desde comienzos del año 2019 comenzamos con reuniones llamadas "Encuentros Latinos", dando lugar a la convocatoria de los creyentes evangélicos latinos, polacos de habla hispana y no creyentes que en cada reunión nos fueron visitando poco a poco.

En Marzo tuvimos nuestra primera reunión en la iglesia. Era un desafío pasar de hacer reuniones informales a una reunión con música y una predicación. Pero vimos al Espíritu Santo moverse y las personas recibieron del Señor.

Este mes cumplimos nuestro primer aniversario. Varias familias se congregan regularmente. Muchos se reconciliaron con Dios y en Julio tendremos nuestro primer bautismo.

Ya contamos con reuniones de jóvenes y con un estudio bíblico que funciona en los hogares. No tenemos un grupo grande, pero las personas que vamos alcanzando, permanecen y de a poco vamos edificando la iglesia del Señor en Polonia. Hoy, para la Gloria de Dios podemos decir que somos la primer Iglesia Hispana de

Polonia y nada de esto podría haber sucedido sin la gracia del Señor y sin su ayuda en oraciones y a través de las ofrendas.

A través de todo este año hicimos varias actividades evangelísticas, picnics, noches de adoración unidos con la iglesia polaca y también a través de las redes contactando latinos que viven en Varsovia.

También desarrollamos la página oficial de la iglesia para que seamos visibles y los extranjeros que vienen a este país puedan saber de nosotros. Aquí les dejamos el link ya que pueden conocernos mejor y leer algunos testimonios de nuestros hermanos aquí.

WWW.iglesiahispanadevarsovia.com

El pueblo latinoamericano e hispano es un grupo mayoritariamente "de paso", aunque muchos están permanentes aquí, y de hecho tenemos algunas familias radicadas en Varsovia, pero más son los estudiantes que tienen un convenio con su país y la escuela de Polonia por pocos años. Muchos volvieron ya a su país, pero no antes de tener un tiempo bendecido en la iglesia hispana por la gracia y el llamamiento del Señor. La Palabra de Dios no vuelve vacía. También muchos son miembros de una iglesia polaca o de la iglesia internacional en Varsovia que es en el idioma inglés, y la Iglesia Hispana es más que una segunda iglesia, la sienten como "su casa", en su idioma materno y entre gente de la cultura hispano-latina.

Queridos hermanos, ustedes son para nosotros un regalo muy especial porque han permanecido fieles y nos han sostenido con mucho amor. Sabemos que nos tienen en oración y que sostienen nuestros brazos desde allí. Nuevamente les expresamos nuestro agradecimiento y deseamos que el Señor les bendiga y prospere en todas las cosas.

Sus misioneros en Polonia.

José, Noelia, Tomás y Cesia Giovanini

